
 
 

An die 

Bezirksvertretung 

Rudolfsheim-Fünfhaus 

Gasgasse 8-10 

1 1 5 0   W i e n  
 

 

Betrifft: Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 26.04.2018 bezüglich 

Instandhaltung der Grünflächen im 15. Bezirk 
 

Die unterzeichneten Bezirksräte der FPÖ Rudolfsheim-Fünfhaus stellen gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

 

 
 

A N F R A G E: 

Der Bezirksvorsteher wird um Aufklärung und Beantwortung ersucht: 

Trotz mehrmaligem Versprechen der MA 42 die bestehenden Grünflächen wieder derart 

herzurichten, dass die Grünflächen diesem Namen auch gerecht werden, ist der Zustand vieler 

Grünflächen im Bezirk nach wie vor als unzureichend zu bezeichnen.  

Die Witterung ist jetzt bestens geeignet Begrünungsmaßnahmen zu ergreifen. 

Braucht die MA 42 immer konkrete Hinweise auf devastierte Flächen oder wird die Kontrolle der 

Grünflächen auch von der MA 42 von Amts wegen in die Wege geleitet? 

 

 
 

B E G R Ü N D U N G: 
 

 

Mehrere in der Bezirksvertretung positiv abgestimmte Anträge verschiedener Fraktionen 

zum Thema “Zustand der Grünflächen” haben noch immer nicht den erwartbaren Erfolg 

gebracht. 

Das Budget der MA 42 ist für das Jahr 2018 deutlich erhöht worden. 

Die Öffentlichkeit darf sich daher auch einen sichtbaren Erfolg erwarten. 

 
 

Herbert Schweifer                                         Dkfm. Erik Liebert 

    Klubobmann                                                    Bezirksrat    

 

 

Nr.: 3 
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 

Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 


